

## LE CAMAS

# Des parties d'échecs pour la sélection scolaire académique

Les élèves des écoles primaires, collèges et lycées des départements alpins, du Vaucluse et des Bouches-du-Rhône se sont donné rendez-vous cette semaine dans le haut lieu du jeu d'échecs scolaires qu'est désormais le collège Fraissinet. Tous sont venus participer à la phase qualificative destinée à sélectionner les joueurs pour le championnat de France. "Le meilleur collège et la meilleure école participeront à la finale qui aura lieu cette année à Gap", précise Stéphane Escadre, président de la ligue de Provence du jeu d'échecs. Sous la houlette de l'animateur des échecs du collège Fraissinet et aussi professeur de mathématiques Vincent Hedde, 160 joueurs répartis en dix-huit équipes - soit un total de huit écoles primaires et dix collèges - ont joué dans le calme et le sérieux après avoir serré la main de leur adversaire.

Ainsi, on pouvait observer toute l'attention qu'il convient pour ce jeu que certains qualifient volontiers "d'intellectuel", mais que les vrais fanatiques trouvent simplement "passionnant". Le principal du collège, Hervé Couturier, pleinement satisfait de voir son établissement recevoir des élèves joyeux et attention-



160 joueurs répartis en dix-huit équipes - soit un total de huit écoles primaires et dix collèges - se sont affrontés dans le calme et le sérieux après avoir serré la main de leur adversaire. / PHOTO M.CA.

nés un mercredi après-midi, précise que "chaque équipe de huit joueurs devait inclure obligatoirement au moins deux filles dans le groupe".

Les arbitres internationaux

Christo Dimitrov et Stéphane Escadre, accompagnés de nombreux bénévoles connaissant la pratique de ce sport, ont veillé à la régularité de toutes les parties. L'école primaire de la rue

Jean-Fiolle a remporté la première qualification. Seule ombre au tableau: le droit de retrait de conducteurs des transports en commun a empêché des enfants de se rendre au tournoi. M.Ca.